Wohin gehen wir von hier? 16. Dez. 2010, 14:00-19:00

Publiziert am Sonntag, 12UTCSun, 12 Dec 2010 09:58:47 +0000 12. Dezember 2010 von VBKC



Reflektion historischer und gegenwärtiger Kämpfe gegen Diskriminierung im Feld von Kunst und Bildung in Wien

Dieses Jahr repräsentiert 90 Jahre anti-diskriminatorischer Kämpfe in Kunst und Bildung in Wien, die mit der VBKÖ und ihrem Einsatz für die Zulassung des Studiums von Künstlerinnen an der Akademie der bildenden Künste Wien begannen. In der Veranstaltung wird anti-

diskriminatorischer Widerstand, wie Antisexismus, Antirassismus und Anti-Antisemitismus, vor diesem historischen Hintergrund reflektiert, um zu sehen, welche Proteste gegenwärtig Platz greifen und um gemeinsam zu überlegen, wie diese für kommende Aktivitäten kontextualisiert und miteinander verbunden werden können.

Die Teilnehmenden werden ihre Arbeiten zu diesen Themen anhand kurzer Präsentationen vorstellen, um aktuelle Verhältnisse und Erfahrungen von Ausschlusspolitiken in Kunst und Bildung zu analysieren. Anschließend findet ein Arbeitstreffen in Form einer offenen Diskussion statt, in deren Rahmen unterschiedliche Materialien und Kenntnisse versammelt und für künftige Aktionen, strategische Planungen und kollektive Forderungen aufbereitet werden sollen.

Teilnehmer_innen:

Darker Side of the Academy

AG Migration und Anti-Rassismus: Vergangene Projekte, Pläne für Aktionen während des Akademie-Rundgangs, Forderungen und rechtliche Kämpfe

Plattform Geschichtspolitik: Präsentation der Intervention "Denkmal der Forderung nach Provenienzforschung und Restitution"

Petja Dimitrova / Verena Melgarejo Weinandt: Arbeitskreis für Gleichbehandlungsfragen

Can Gülcü / Nora Sternfeld: Migration und Bildung. Ausschlüsse benennen und Gegenwissen produzieren. Eine Kooperation von zwei Lehrveranstaltungen der Akademie der bildenden Künste Wien: "Emanzipatorische Interventionen als künstlerische Strategie" von Can Gülcü und dem "Projekt Kunst und Kommunikation" von Nora Sternfeld

Organisiert von Lina Dokuzovic

Dieser Beitrag wurde unter Programm veröffentlicht. Setze ein Lesezeichen auf den Permalink.